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Un Comité d’examen a été formé dès les débuts par le Conseil exécutif 
afin d’obtenir des données d’ordre économique et social concernant le comté. Il 
s’est agi d’un relevé des «ressources humaines », pratiqué au moyen d’un 
échantillonnage portant sur 825 familles dont les noms ont été pris au hasard 
dans la liste des propriétaires d’automobiles. Le relevé s’est effectué avec l’aide 
de 17 organisations communautaires. Les résultats n’en gont pas disponibles (le 
relevé date d’octobre 1959), mais le propagandiste de la région a dit qu’à cause 
de l’intérêt suscité par le relevé, plus d’assistance est réclamée des agences du 
gouvernement.

Les sous-comités du Conseil du comté s’occupent de l’agriculture, des 
mauvaises herbes, du tourisme et de la limitation des superficies. Le président de 
chacun des comités est membre du Conseil de mise en valeur et les autres membres 
sont choisis parmi les citoyens, d’après les intérêts particuliers à représenter. 
Quelques-unes des tâches du comité agricole consistent a) en efforts pour satisfaire 
à la demande des acheteurs, quant à la qualité uniforme des produits, par l’inter
médiaire des associations de commercialisation du bétail, b) en efforts visant 
à l’exécution de meilleurs projets de drainage et d’irrigation, c) en améliorations 
dans la direction des exploitations agricoles, au moyen d’un programme d’édu
cation comprenant des visites à des fermes choisies, des démonstrations, des 
cours du soir et la publication d’une brochure agricole traitant de gestion et de 
pratiques recommandées. Le but éloigné auquel l’on vise est de rendre le revenu 
agricole, par tête, comparable à celui des autres domaines.

La lutte contre les mauvaises herbes est difficile dans les régions irriguées, 
dans les terres des Indiens et dans les étendues immenses qui sont le refuge des 
animaux sauvages. A la suite des recommandations faites par le comité, on a 
accéléré la vaporisation des produits chimiques surtout sur les berges des fossés 
d’irrigation, les accotements des routes des campagnes et autres terres publiques. 
Une grande partie de ce travail a été faite en hélicoptère.

Puisque la législation nationale a augmenté l’étendue en acres de terres irri
guées que pe'it posséder un particulier dans le bassin du Columbia, dans l’État 
de Washington, un Comité a étudié les problèmes soulevés et a soumis la question 
au département de l’Intérieur. Cela est fondamental pour établir quelle est 
l’unité rentable pratique de terres irriguées et pour améliorer la cote d’emprunt, 
en vertu du régime de crédit agricole.

Les possibilités récréatives sont excellentes dans tout le comté. Le Comité 
s’est employé à trouver des moyens d’y retenir les touristes un peu plus longtemps, 
par exemple en organisant des excursions dirigées par un guide, en tirant parti 
des possibilités de chasse et de pêche et en recourant à un programme de publicité 
bien conçue. Un autre aspect important du travail consiste à enseigner aux ha
bitants de l’endroit la manière de servir efficacement les touristes. Le Programme 
d’aménagement rural a soulevé l’enthousiasme du comité. Plusieurs autres 
façons de venir en aide à l’industrie touristique sont à l’étude, comme un projet 
tendant à faire en sorte que le public ait accès aux terres bordant le lac Flathead.

La Chambre de commerce de Poison, a concentré ses efforts des dernières 
années au développement industriel. Les industries forestières emploient un grand 
nombre d’hommes. Il est probable que les plus grandes entreprises commerciales 
soient situées en dehors du comté et qu’elles viennent y puiser de la main-d’œuvre. 
Récemment, de nouvelles scieries peu considérables et une usine pour le finissage 
du contreplaqué ont été invitées à s’installer dans le comté de Lake.


